

ボウリング大会（6月10日）ドラゴンボウル



●順位

総合順位	
優勝	谷茶
準優勝	瀬良垣
3位	塩屋

種目別	
2人チーム	谷茶
3人チーム	仲泊
6人チーム	瀬良垣
個人総合	比嘉 有史 (南恩納)

卓球大会（7月1日）村コミュニティセンター



●順位

	男子	女子
優勝	塩屋	山田
準優勝	喜瀬武原	前兼久
3位	瀬良垣	仲泊

バスケットボール（7月29日・8月5日）仲泊校



●順位

	男子	女子
優勝	山田	前兼久
準優勝	塩屋	恩納
3位	恩納	仲泊

国頭郡ソフトボール大会優勝

7月8日、金武町ベースボールスタジアムで国頭郡ソフトボール大会が行われ、6市町村が参加しました。

恩納村チームは順調にトーナメントを勝ち上がり、決勝で宜野座村と対戦しました。

決勝は4-3で競り勝ち、3年連続優勝を飾りました。



恩納100 むらのきおく その九十五



天秤棒（てんびんぼう）

ただの木の棒ではありません。これは天秤棒という両端に荷物を下げて、肩に担いで運ぶための道具です。水を運ぶ際によく使われたので「ミジカタミボー」と呼ばれたり、単に「ボー」と呼ばれたりもしました。荷物を運ぶときには吊るし紐を付けた桶やカゴを下げたり、モッコを下げたりしました。棒の両端には荷物がずり落ちないように釘や木製のツメが取り付けられています。博物館では展示会に合わせ、天秤棒の体験用に一斗缶を使って再現してみました。